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社区·物业

中泰花城社区负责人马女士表
示，两家物业公司谁去谁留决定权在
业主手中，社区已就此事调解多次，
也希望该小区能尽快确定一家物业
公司。

在小区内张贴的通知上我们看
到，由于目前该案正在审理中，原定
于24日召开的业主大会延期，待法院
判决后再定。

市房管局物业办工作人员表示，
召开业主大会可采用集体讨论和书
面征求意见两种方式，业主委员会解
聘老物业，选聘新物业时须经过表
决、公示、招标等程序。在此期间，应
及时向业主就相关步骤进行说明、解
释，一些过程应派业主代表进行监
督，整个过程做到公开、透明并保留
相关证据才能更具有说服力。

社区有事 言 一 声

23日，洛龙区开元路办事处天元社区时间银行“容威杯”第二届社区运动会
经过4天的角逐落下帷幕。本届社区运动会项目包括门球、乒乓球、扑克牌、拔
河等八个项目，参与人数近300人。

活动总指挥、天元社区党总支书记兼社区主任刘洋介绍，他们将针对部分
项目成立协会，更好地拉近邻里关系，增强社区活力。

记者 刘亮 通讯员 王萍 摄影报道

 社区黑板报
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社区运动会 拉近邻里距离

□记者 付璇

“又不开了？啥时候才能选出一家物业啊？”得知原定于24日召开的
决定两家物业去留的业主大会（详见本报20日A11版）延期，涧西区周山
路办事处中泰花城社区润泽苑小区的一位业主无奈地叹了口气。

何时才能结束小区内两家物业公司并存的局面，成了该小区业主最关
心的事。

一位业主告诉记者，两家物业并
存的这段时间，不少业主都收到了老
物业发来的短信及宣传单，称对一次
性交完2014年全年物业费的业主，
可免3个月物业费。与此同时，小区
内多处张贴着署名为“一位普通业
主”的《致业委会的一封信》，“能看得
出该业主明显支持新物业，信中对老

物业提出了不少批评”。
一位业主坦言，这些宣传实际

都是在为原本将召开的业主大会
“拉选票”。

不过，几位业主均认为，发宣传
单、免物业费都是“浮云”，他们不会
被短期“优惠”迷惑，最看重的还是真
心实意的服务。

“虽然我们进驻小区快3个月了，但
从不敢催交物业费，只想着先把服务搞
好。”新物业——鑫园物业管理有限公司
负责人王女士称，老物业并未将水、电、
物业费等相关手续移交，如今部分业主
把钱交给他们，但也有人交给老物业。

王女士表示，自进驻小区以来他

们已为小区维护投入十几万元，其中
包括对大门、围墙栏杆粉刷翻新，绿
地美化、维修管道、新建儿童滑梯等。

王女士称，他们是通过正常程序
进驻该小区的，对于老物业给予“免3
个月物业费”的优惠条件，他们不会效
仿，只会通过更好地服务来表达诚意。

既然已有新物业进驻，老物业为
何还坚守岗位？

22日，洛阳晚报记者在该小区见
到了老物业——润鑫物业服务管理
有限公司负责人林先生。他表示，自
小区交房以来一直由他们为业主服
务，有70%的业主已向他们交纳了
2013年物业费。

今年8月，业主委员会曾向老物

业提出对服务不满意，几天后小区内
便贴出通知，称要解聘老物业。

“对于解聘过程，我们有疑问，有
没有召开业主大会？业主们是否了
解其中详情？”林先生说。

林先生坦言，由于被解聘得不清不
楚，他们认为还是有义务为业主提供服
务。“免3个月物业费”的优惠政策是为
感谢业主多年来对他们公司的支持。

该小区业主委员会负责人胡先生、
王先生表示，4月以来，业主委员会就业
主反映较多的小区绿化等问题向老物
业多次提出意见，却始终没见进展。

随后，业主委员会就是否更换物
业一事召开业主大会，小区住户共
390余户，鉴于多为上班族，最终采用
了书面征求意见的方式。

7月底，他们仅用很短时间便取得
270余户住户签字同意，并进行了公

示。随后开始面向社会选聘物业公
司，最终从包括老物业在内的4家公司
中选择了鑫园物业管理有限公司。

“8月底签合同，9月1日进驻，整
个过程社区、办事处都知道。可老物业
迟迟不走，10月份业主委员会对老物
业提起了诉讼。”王先生说，半个月前涧
西区物业办等部门在小区发布通知，称
要在11月24日就此事召开业主大会，
本以为能有个结果，谁知却又要延期。

已对老物业提起诉讼业主委员会

业主委员会有权为业主挑选新物业相关部门

突然被解聘，很是不甘心老物业

为小区维护投入十几万元新物业

真心实意为大家服务最重要业主

新物业做维护 老物业送优惠
润泽苑小区两家物业争夺服务资格，谁去谁留，结果还要等待


